

26 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

San Fernando Información

## Noticias

Provincia  
Andalucía  
España  
Mundo  
Economía  
Sucesos  
Sociedad  
Cultura  
Deportes  
Contraportada

## Servicios

Televisión  
Cartelera  
Farmacias  
Horoscopo  
Azar  
Foro discusión y  
Galería de fotos

## Historial

Lunes  
Martes  
Miércoles  
Jueves  
Viernes  
Sábado  
Domingo

Noticias Actualidad Local de Sfdo Información

## Antonio Campos Muñoz recibe hoy el 'Premio Almena' 2006

*La entrega será esta noche en una cena a la que asistirán todos los estamentos de la ciudad*

J.F. CABEZA/SAN FERNANDO | FOTO: JOSÉ F. CABEZA



Antonio Campos Muñoz, reconocido catedrático de Histología y miembro de la Real Academia Nacional de Medicina, recibirá esta noche el Premio Almena 2006 que desde hace más de una década concede el grupo Publicaciones del Sur SA a aquellas personas que por su actividad han ensalzado el nombre de San Fernando en alguno de los diferentes campos de la vida cotidiana. El acto de entrega será esta noche, a partir de las 21.30 horas, en el hotel Bahía Sur en una cena-gala a la que asistirán 300 personas pertenecientes a los diferentes estamentos de la vida política, institucional, social y

cultural no sólo de San Fernando, sino también de la Bahía de Cádiz.

Un currículum imaculado ha sido lo que ha llevado al jurado de este prestigioso premio local a decidirse por la figura de Antonio Campos Muñoz, un reconocido científico que ha ostentado numerosos cargos de relevancia en materia sanitaria en España. Una labor que le ha llevado hasta el sillón número 38 de la Real Academia de Medicina, el mismo que ocupó en su día Santiago Ramón y Cajal.

Antonio Campos actualmente se encuentra trabajando en un ilusionante proyecto en la [de Granada](#) que ha derivado en la creación de una córnea artificial a partir de las células madres. Un trabajo que incluso ha sido editado en una de las revistas de salud más importante de Estados Unidos.

Hombre afable donde los haya y con un marcado carácter humanista, el profesor Campos Muñoz sabido ganarse el respeto de sus compañeros de profesión. De hecho en el año 2000 se le concedió el premio Edimsa al personaje sanitario, una distinción que es otorgada por sus propios colegas de profesión.

con identidad propia

El Premio Almena fue creado por el Grupo Publicaciones del Sur, SA como muestra de gratitud y reconocimiento hacia aquellas personas o instituciones que se hayan distinguido por exteriorizar su cariño y vinculación con San Fernando así como divulgar su nombre, contribuir a su prestigio, exaltar sus valores culturales o históricos o apoyar su desarrollo.

La almena es el signo arquitectónico más popular e identificativo de San Fernando. Todo su casco histórico se encuentra repleto de ellas coronando, con gran belleza y singular estética, los pretilos de las azoteas. De ahí la elección, en su día, de este símbolo para materializar el premio, que físicamente es la reproducción en terracota policromada de una almena isleña, a escala, situada en ángulo sobre un pretil de azotea en cuya base figura la leyenda que refleja a quien le ha sido dedicada en cada edición.

Con independencia

El premio lo otorga el Grupo Publicaciones del Sur, en exclusiva, con carácter anual. Trata una empresa privada e independiente, en ningún caso interviene entidad política alguna en la decisión final.

El acto de entrega se lleva a cabo, cada año, a finales de mayo o en el mes, en el transcurso de una cena -que transcurre de forma dinámica- que tiene lugar en el salón Parque del hotel de Bahía Sur a la que asisten representantes de todos los organismos, entidades y asociaciones de la ciudad y de la Bahía, Corporación municipal, Diputación, colegios profesionales, Universidad, federación de asociaciones de vecinos, comercio, entidades culturales, agrupaciones populares de diversas actividades... Entre todos los representantes de las entidades citadas suman más de trescientas personas que asisten en calidad de invitados en cada edición de la entrega del premio.

#### La normativa

Según su normativa establecida desde que se puso en marcha hace ahora más de diez a Premio Almena nunca podrá ser concedido a ninguna personalidad política, ni en ejercicio ni, tampoco, una vez concluido éste.

#### Las Cortes, la Armada, Niña Pastori, Berraquero, etc...

En ediciones anteriores, entre otros, ha sido otorgado a la Comunidad de Padres Carmelitas, instalada en La Isla de León desde el siglo XVII; al catedrático de cirugía cardíaca profesor Jos Manuel Revuelta Soba, a la Armada Española, por su indudable beneficio económico, laboral, de promoción y de difusión de la ciudad; a Las Cortes Constituyentes de la Real Isla de Le galardón que fue entregado al Congreso de los Diputados; a la Real Academia de San Romualdo, d Ciencias, Letras y Artes, la entidad cultural y científica más prestigiosa de la ciudad; así personalidades muy vinculadas a La Isla como Alfonso Berraquero, Cervera Pery, Rafael Ortega y Niña Pastori.

Publicaciones del Sur, S.A.